

QUE SE PASSE-T-IL PENDANT UNE CÉLÉBRATION

Pendant 4 jours, un travail collectif est réalisé et offert à Dieu. Ce travail est guidé par le savoir-faire des prêtres Esséniens qui rendent hommage aux Archanges dans le temple consacré. Ce travail permettra à chaque participant d'unir sa pensée à la grande éternité, à respirer dans la grande harmonie et de se nourrir dans la subtilité et la magie de l'âme pour faire naître en chacun un corps plus grand que la mort.

Méditation et prière

Pendant 4 jours, le culte de la Lumière est offert 3 fois dans le temple afin de donner un corps, un espace sacré à l'Archange.

Enseignement

Matin et soir, conférences par des prêtres enseignants. Des enseignements vivants qui font revivre pour notre époque tous les anciens mystères et sagesses des plus grandes traditions qui ont illuminé notre Terre-Mère.

Chant

Chant choral, une puissante méthode pour être dégagé de toute lourdeur et entrer dans la vibration de l'âme.

Rituels

Cérémonies et rituels magiques pour agir puissamment sur son aura ainsi que de nombreux ateliers pour fortifier son corps de lumière.

Arcanas

Mouvements doux méditatifs, libératoires.

Samedi journée particulière

Cours de base, exercices, danse et chant.

Informations

Vendredi 15h. Assemblée générale et présentation des états financiers.